

Tagesfahrt „Von der Erdbeere bis zum Spargel“

Termin: 10. Juni 2018

Schon am frühen Morgen starteten wir in einem fast fabrikneuen Reisebus der Firma Dähne Reisen in das größte Spargelanbaugebiet Brandenburgs bei Beelitz. Zunächst unternahmen wir ab dem Spargel- und Erlebnishof Klaistow mit dem örtlichen Reiseleiter Dirk eine knapp einstündige Rundfahrt über die Dörfer und entlang der Felder dieser Region. Dirk als gelernter Landwirt fesselte uns mit spannenden und humorvollen Ausführungen zum Edelm Gemüse Spargel, aber auch zu Erdbeeren und Kulturheidelbeeren, deren Anbauflächen vom Bus aus wir bestaunten. Natürlich gewürzt mit einer Prise historischer Ereignisse aus dieser Region im südlichen Brandenburg. Viel Neues und bisher Unbekanntes zum Spargel lernten wir kennen – absolut 60 spannende Minuten.



Eine halbe Stunde nach Punkt 12 saßen wir bei frischem weißem Spargel satt, brauner Butter oder Sauce Hollandaise mit Petersilienkartoffeln und wahlweise Schnitzel, Rührei oder Fercher Schinken roh bzw. gekocht. Im Hofrestaurant des Spargel- und Erlebnishofes Klaistow probierten wir gleich aus, den Spargel fachgerecht zu essen – dem Dirk sei gedankt !

Draußen ging ein fast tropischer Regenguss nieder – danach bei Sonnenschein und 30° Grad Celsius war es leider sehr schwül. Es ließ sich im Freigelände nur im Schatten aushalten, manch einer konnte den Riesenstücken Erdbeertorte nicht widerstehen.

Noch ein Bauernbrot oder Leckerei aus dem Hofladen, 15:30 Uhr rollte der Bus schon wieder nach Chemnitz. Dank an alle Mitreisenden, die uns auf der insgesamt 500 km langen Tour das Vertrauen schenkten.

Ihr Steffen Baude



Alle Fotos: Steffen Baude